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Die Heilung

Die Heilung des Patienten Mensch schreitet voran. Wir bringen es auf den Weg. Wir sind die Bewohner des 
Universums. Wir schicken euch unsere Signale aus dem All. Die Mehrheit der Menschen sind noch 
Verbrecher. Sie sind nicht in der Lage uns richtig wahrzunehmen. Man muss das Feld des reinen 
Bewusstseins im Universum zur Verständigung nutzen können. Viele stecken deswegen in den alten Zeiten 
fest. Sie kommen nicht in die Gegenwart. In der Zukunft warten neue ungeahnte Gefühle des Glücks. Wenn 
man nicht alles selber gewählt hat, wird man in die richtige Richtung geschubst. Wenn man nicht glücklich 
werden will, stirbt man aus. Der und die Einzelne hat immer die Wahl. Man wird bedingungslos auf das 
Gute orientiert. Das ist im Universum so angelegt. Für mich sind die Jahre des Umherirrens vorbei. Ich 
vertraue dem All-eins sein. Alles wird gut werden. 

Ich werde alles bekommen, was ich mir schon immer gewünscht habe. Ich muss nur warten. Die guten 
Zeiten liegen vor mir und sie werden noch kommen. Die Heilung ist nicht nur für mich, den Menschen, 
sondern auch für unseren Planeten, die Erde. Schon oft hat sie Leben hervorgebracht, das nicht 
ausgewogen war. Diesmal muss es besser werden und ein gutes Ende nehmen. Wenn es nicht gut ist, ist es 
nicht das Ende. Der Körper wird heilen, wenn das Universum und die Erde das Signal dafür geben. 

Die Erde ist bisher von der unglaublichen Dummheit der Menschen erfüllt. Die Schöpfung war bisher ein 
Misserfolg. Das Universum muss uns helfen. Sonst wird das hier nichts. 21.11.2022

Beste Grüße, Michael Gumnor
Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org
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